
(一社)大分県サッカー協会 

各地区協会、各委員会理事の皆様へ                        2021 年 2 月 1 日 

 

―会⾧からのお願い― 

 

皆様方には日頃より県サッカー協会の事業に御尽力頂き大変感謝しております。 

昨年より新型コロナウイルス感染のため、サッカーのみならず様々な社会的活動が制限され、 

皆様方も各職域において大変な御苦労をされているかとお察し致します。 

 

さて、県サッカー協会としましては、このような状況下ではありますが、今、出来ることを前向きに 

推進しようと昨年 11 月の理事会で、次回 1 月の理事会を「オンラインによるリモート会議」とすることを 

決定し、1 月 24 日(日)昭電ドーム会議室＋リモート参加として開催致しました。 

今回は、まず日本サッカー界全体が重要課題として取り組んでいる「女子」と「キッズ」にスポットをあて、 

業務執行委員会で討議した内容を理事会に提言し、「県全体として取り組む事項」として決定致しました。 

これまでのように「委員会の事業」としていては、苦労が多く実現性に乏しいことから、皆で意識を共有し、協

力して実現しようというものです。 

〔理事会決定確認事項〕としたものを、添付してお示しします。 

 

ただ、残念なことに当日、理事、監事の 9 名の方が欠席され、その内容が上手く伝わらないのではと 

危惧しております。11 地区協会のうち 6 地区の理事の出席にとどまっておりました。 

皆様方、諸事情でお忙しいことは十分にお察し致しますが、「大分県全体として取り組みたいこと」が 

県内各チーム、各選手、保護者などに伝わるためには、是非御出席の上、情報伝達を 

そして各地区での事業の進め方を各々のスタッフと相談し、導いて頂きたいと思います。 

 

世の中は今、オンラインによるリモート会議が一般的になりつつあります。県サッカー協会としましても、 

一層、この点に力を入れ、これまで出来なかった各地区協会、各委員会との連携、そして横の連携を深めて 

いきたいと考えています。 

 

次回 3 月の理事会は今のところ(集合形式+リモート参加)のハイブリット形式での開催を考えています。 

会場に来られない場合はリモートの参加で結構ですし、もしそれもかなわない場合は代理の方 

(オブザーバーとして)の出席をお願い致します。これまでの会議出席の概念を変えて、大分県サッカーの 

発展、サッカーによる明るい社会の実現のため、是非、全員理事会出席の実現をお願い致します。 

 

現場で活躍している指導者、運営スタッフの生の声を聴き、いかに理想的な形に近付くよう進めていけるか、

情報の収集と、具体的なプランの作成、そして提言を常務理事会、業務執行委員会は考えていきたいと 

思っています。 

各地区協会選出理事、そして委員会理事の皆様には是非、御理解と御協力の程、お願い申し上げます。 

 

(一社)大分県サッカー協会   

会⾧ 大場 俊二 

 

 



2020 年度第 5 回理事会 

ʬ決定確認事項ʭ 

（1） キッズ関連 

1. 2021 年度、キッズフェスティバル（未登録者中心）を県内（5 地域+a）で各々2 回開催する 

上記開催実現にあたり、各地区、地域でまずリーダーを決定し、キッズ、女子、ジュニア、 

技術委員会関係者を集めて頻回にリモート会議を実施し、プラン作成を行い、実現する 

 

2. 2022 年度以降は「普及の日」として、隔月 1 回開催を目指す 

日程、会場については施設委員会にて調整を行う 

 

3. ユニクロ、サッカーキッズ開催 

12 月 12 日（日）昭電ドームで開催予定 

    幼稚園連合会との連携をもとに募集 

  

（2） 女子関連 

1. 女子委員会を定例で開催する（月 1 回程度、リモート） 

2. 現在、U-15 女子チームのない地区では地区協会で 2021 年度中に U-15 女子を設立する 

郡市対抗戦に全地区参加する 

 

 上記（1）（2）は県協会全体、そして各地区協会重点の取り組みとし、キッズ、女子、ジュニア、 

技術の関係者が中心となり、リモート会議を活用し、2021 年度中の実現を目指す。 


